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総務文教委員会に付託されました、議案２件の審査の経過と結果について、主な質疑を

中心に御報告いたします。 

 

最初に、第５４号議案「平成２８年度 藤枝市一般会計補正予算（第３号）」のうち本委

員会に分割付託された費目について申し上げます。 

 

初めに、歳出、２款１項８目「防災対策費中、感震ブレーカー等設置推進事業費」につ

いて、「６月補正に続いて２回目の補正となるが、現在の申請状況について伺う。」という

質疑があり、 

これに対して、「９月１５日現在で、５９０件の申請がある。」という答弁がありました。 

 

次に、２款１項１１目「企画費中、ふじえだ新婚生活サポート事業費」について、 

「この事業は、若い世代の方が対象になると思うが、行政の情報に関心の低いこの世代

に、この補助制度をいかに周知するのか伺う。」という質疑があり、 

これに対して、「広報ふじえだへの掲載やホームページでの周知はもちろん、婚姻届を受

け付ける市民課の窓口での対応を充実させること、更には、ＳＮＳの活用や、宅建協会に

お願いして、結婚する方が住居を探す時に訪れる不動産業者を通じた案内なども考えてい

る。」という答弁がありました。 

 

次に、２款１項２２目、「地方創生推進事業費中、人の流れを呼び込むまちづくり推進事

業費」について、「地方創生推進交付金の事業として、予算に盛り込んだ狙いについて伺う。」

という質疑があり、 

これに対して、「藤枝市では、エコノミック・ガーデニングによる中小企業振興や、科学、

宇宙やロボット等に通じた理系人材の育成に力をいれている。特に、中小企業振興につい

ては、中小企業振興条例の制定を視野にいれ、具体的な振興策として中小企業へのＩＣＴ

の活用を進め、地域産業の成長と女性を中心とした起業・創業や働き方の改革を進めるも

のである。」という答弁がありました。 

 

次に、１０款５項１目「スポーツ振興費中、サッカーのまち藤枝・なでしこ育成事業費」

について、「『女子サッカーの普及を視点としたイベントの開催』とは、どのようなものを

考えているのか伺う。」という質疑があり、 

これに対して、「１２月４日に、本市に拠点を置く２つの女子サッカーチーム『ルクレＭ

ＹＦＣ』と『アスレジーナ』の直接対決があるので、この試合に合わせて、女子サッカー

の発展を目的としたイベントを開催する予定である。具体的にはこれから調整していく。」

という答弁がありました。 

 

以上のような審査を経て、採決の結果、全会一致で原案のとおり可決すべきものと決定

いたしました。 

 

次に、第５７号議案「市有財産の取得について（消防団用消防ポンプ自動車（ＣＤ－１

型）２台）」について申し上げますが、質疑もなく、採決の結果、全会一致で原案のとおり

可決すべきものと決定いたしました。 

以上、御報告いたします。 


